

Wir danken von ganzem Herzen allen, die unserer lieben

# **Anna Käti Brunner**

im Leben mit Zuneigung und Wertschätzung begegnet sind und die uns beim Abschied begleitet und getröstet haben.

Ganz besonders danken wir

Frau Pfarrer Sandra Abegg-Koch für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier

den Musikerinnen Cäcilia Chmel und Tina Zweimüller für ihr Spiel dem Pflegepersonal des 7. Stocks des Seniorenzentrums Wiesengrund in Winterthur für die umsichtige Betreuung

allen, welche Anna Käti im Seniorenzentrum Wiesengrund mit Besuchen erfreut haben

Lydia und Karl Farner sowie Susi Kirchmayr für die langjährige Freundschaft und die einfühlsame Unterstützung in den letzten Jahren

Frau Brigitte Richli für die langjährige Begleitung

all jenen, die uns mit persönlichen Briefen, in Gesprächen und durch Spenden ihre Anteilnahme und Verbundenheit spüren liessen.

Wir werden Anna Käti stets in liebevoller Erinnerung behalten.

Oktober 2019

Die Trauerfamilie